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Рыкунин С.Н., Владимирова Е.Г. РЕЗУЛЬТАТЫ ЭКСПЕРИМЕНТА ПО РАСКРОЮ БЕРЕЗОВЫХ ПИЛОМАТЕРИАЛОВ НА ЗАГОТОВКИ. В работе описывается эксперимент по раскрою березовых пиломатериалов на заготовки. Приводится описание имитации поперечного раскроя пиломатериалов на заготовки по фотографиям и паспортам. Описано, как на основании данных о коэффициенте выхода основной заготовки строятся графики зависимости и уравнения нахождения коэффициента выхода основной заготовки и коротких заготовок свободной длины в зависимости от группы качества пиломатериалов. По уравнениям проводится расчет выхода основной заготовки. 
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Rikynin S.N., Vladimirova E.G. EXPERIMENTAL RESULTS FOR BIRCH SAWN TIMBER CUTTING ON WORKPIECES. This paper describes an experiment about cutting birch sawn timber on workpieces. Described the simulating of cross-cut timber on workpieces, according to the data of photographs and timber passports. Presented how to construct a graphs and equations for finding out the yield factor of main workpiece and short workpieces, depending on the timber quality. According to the equations giving the yield calculation of the main worpiece. 
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Rikynin S.N., Vladimirova E.G. OPTIMIZATION OF SAWN TIMBER CUTTING ON THERMALLY MODIFIED WORKPIECES. In this paper we formulate the optimization problem of planning of sawn timber cutting on the thermally modified and unmodified workpieces. To form a model in an explicit form, you must have the specification of timber and workpieces, the numerical values ​​of the coefficients of volume yield of workpieces that are planned for the cutting from the sawn timber, the costs associated with the purchase of timber and their modification, as well as the cost of producing workpieces on the cutting area. The optimal ratio of thermally modified and unmodified workpieces calculated to receive the highest accumulated profit. 
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Рыкунин С.Н., Владимирова Е.Г. ОПТИМИЗАЦИЯ РАСКРОЯ ПИЛОМАТЕРИАЛОВ НА ТЕРМИЧЕСКИ МОДИФИЦИРОВАННЫЕ ЗАГОТОВКИ. В работе формулируется задача оптимизации планирования раскроя пиломатериалов на термически модифицированные и немодифицированные заготовки. Для формирования модели в явном виде необходимо иметь спецификации пиломатериалов и заготовок, численные значения коэффициентов объемного выхода заготовок, планируемых к выработке из пиломатериалов, затраты, связанные с закупкой пиломатериалов, их модифицированием, а также затраты на производство заготовок на участке раскроя. С учетом решений модели оптимизации рассчитывается оптимальное соотношение термически модифицированных и немодифицированных заготовок для получения наибольшей суммарной прибыли. 
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Рыкунин С.Н., Владимирова Е.Г. ОПРЕДЕЛЕНИЕ ОБЪЕМОВ ПИЛОМАТЕРИАЛОВ ДЛЯ ПРОИЗВОДСТВА ТЕРМИЧЕСКИ МОДИФИЦИРОВАННЫХ И НЕМОДИФИЦИРОВАННЫХ ЗАГОТОВОК. В работе приводятся особенности раскроя термически модифицированных и немодифицированных заготовок, задача оптимизации планирования раскроя пиломатериалов на термически модифицированные и немодифицированные заготовки. Дается исследование влияния доли термически модифицированных заготовок в общем объеме заготовок на прибыль при раскрое пиломатериалов. Из представленных материалов следует, что не все пиломатериалы экономически выгодно подвергать термической модификации. 
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Rikynin S.N., Vladimirova E.G. DETERMINATION OF SAWN TIMBER VOLUMES FOR THERMALLY MODIFIED AND UNMODIFIED WORKPIECES PRODUCTION. The paper presents the features of the thermally modified and unmodified timber cutting, the optimization problem of sawn timber cutting on the thermally modified and unmodified workpieces. Study of the correlation between the thermally modified and unmodified workpieces volume ratio on the accumulated profit. Of the submissions it is seen than not all sawn timber is economically value to heat treat. 
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Ерхова О.И. ИССЛЕДОВАНИЕ ОБЗОЛА ДОСОК ПРИ РАСКРОЕ БРЕВЕН ОВАЛЬНОГО СЕЧЕНИЯ. В статье исследовано влияние на параметры обзола досок овальности сечений бревна и других факторов при докритической и сверхкритической кривизне бревен. В результате исследования выявлены рекомендации по ориентированию бревен овального сечения перед распиловкой при докритической кривизне. Выполнен анализ изменения обзола досок от угла поворота бревна при сверхкритической кривизне. 
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Ермоченков М.Г., Семенов Ю.П., МАТЕМАТИЧЕСКОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ ПРОЦЕССОВ, ПРОТЕКАЮЩИХ В ДРЕВЕСИНЕ ПРИ ТЕРМИЧЕСКОМ МОДИФИЦИРОВАНИИ. В статье приведена математическая модель тепломассообмена в древесине при тепловом воздействии. Модель описывает процессы, протекающие в древесине как на этапе сушки, так и на этапе термического модифицирования. Приведены результаты исследования зависимости прочностных и цветовых свойств древесины от степени ее термической деструкции. Проведена проверка адекватности предложенной математической модели. 
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Ermochenkov M.G., Semenov Y.P., MATHEMATICAL MODELING PROCESS TAKES PLACE IN WOOD THERMAL MODIFICATION The article presents a mathematical model of heat and mass transfer in wood during thermal exposure. The model describes the processes occurring in the wood, both at the stage of drying, and at the stage of thermal modification. The results of investigation of the dependence of the strength properties of wood and color on the degree of thermal degradation. Checked the adequacy of the proposed mathematical model. 
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Zaprudnov V.I., Scherbakov A.S. STRESS AND STRAIN BEHAVOUR OF THREE-LAYERED WOOD CONSTRUCTION WITH THE FIBER-REINFORECED CEMENT PULP AS A MIDDLE LAYER MATERIAL. Theoretical researches of three-layered load-carrying structures for walls (panels) of timber buildings having the boarding made of wood board materials (chipboard, fiberboard, cement board, plywood, etc.), wood carrying frame and fiber-reinforced cement pulp as a middle layer material are given. 
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Лосев М.В. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ОТНОШЕНИЯ В ЛЕСНОМ ХОЗЯЙСТВЕ В ШВЕЦИИ, ФРАНЦИИ И ЛАТВИИ. В качестве примера полного разграничения функции управления лесами и производственной функции являются такие страны, как Швеция, Франция, Латвия. В Латвийской Республике в результате реприватизации лесов на долю государственной собственности приходится примерно половина общей площади лесных земель. Заготовку лесоматериалов, переработку древесины и экспорт лесных товаров осуществляют частные фирмы. В настоящее время функции государственного управления лесами всех форм собственности осуществляют два департамента Министерства сельского хозяйства республики, а также Государственная служба лесного хозяйства. Соответствующие структурные подразделения Министерства сельского хозяйства осуществляют разработку лесной политики и необходимых для ее реализации правовых норм. Государственная лесная служба осуществляет контроль за соблюдением лесного законодательства в лесах всех форм собственности, а также оказывает услуги (в основном платные) частным лесовладельцам. 

[ENG]
Losev M.V. THE ECONOMIC RELATIONS IN FORESTRY IN SWEDEN, FRANCE AND LATVIA. As an example of complete differentiation of function of management the woods and production function are such countries, as Sweden, France, Latvia. In the Latvian Republic as a result of re-privatization of the woods about a half of total area of wood lands is the share of a share of state ownership. Preparation of forest products, processing of wood and export of the wood goods are carried out by private firms. Now functions of public administration by the woods of all forms of ownership are carried out by two departments of the Ministry of Agriculture of the Republic, and also Public service of forestry. The relevant structural divisions of the Ministry of Agriculture carry out development of wood policy and rules of law necessary for its realization. 
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Лосев М.В. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ОТНОШЕНИЯ В ЛЕСНОМ ХОЗЯЙСТВЕ В США И КАНАДЫ. Зарубежные страны накопили богатый опыт формирования рыночных отношений в лесном хозяйстве, критическое использование которого может свести к минимуму ошибки при проведении экономических реформ в России. К сожалению, до сих пор уроки зарубежного опыта нами усвоены неудовлетворительно. Прежде всего необходимо иметь в виду, что не существует такого явления, как единственно правильная система экономических отношений между лесным хозяйством и лесопользователями. Нам необходимо формировать систему экономических отношений в лесном хозяйстве, отвечающую поставленным задачам. К сожалению, до сих пор цели экономической реформы в лесном хозяйстве четко не определены. 
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Losev M.V. THE ECONOMIC RELATIONS IN FORESTRY IN THE USA AND CANADA. Foreign countries stored a wide experience of formation of the market relations in forestry which critical use can minimize mistakes at carrying out economic reforms in Russia. Unfortunately, still lessons of foreign experience are acquired by us unsatisfactorily. First of all, it is necessary to mean that there is no such phenomenon, as only correct system of the economic relations between forestry and lesopolzovatel. It is necessary for us to form system of the economic relations in forestry, answering to objectives. Unfortunately, still the purposes of an economic reform in forestry accurately aren't defined. 
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